

La brigade médicale cubaine renforce l'attention aux sinistrés du volcan au Guatemala



La Havane, 11 juin, (RHC).- La brigade médicale cubaine qui prête ses services au Guatemala a renforcé l'attention des sinistrés de l'éruption du volcan Fuego, dans le département d'Escuintla.

Les praticiens cubains sont en poste dans une école aménagée en abri. Le reste des membres de la brigade médicale cubaine, distribué dans les 22 départements du Guatemala s'est mis à la disposition des autorités pour porter secours aux victimes.

Ce lundi, les secouristes ont pu reprendre les travaux de sauvetage après une pause de plusieurs jours à cause des pluies et des nuages de cendres.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/164314-la-brigade-medical-cubaine-renforce-lattention-aux-sinistres-du-volcan-au-guatemala>



Radio Habana Cuba